



## Pengunjung Bisa Menikmati Nuansa Klasik

YOGYA, TRIBUN - Nuansa klasik bakal menjadi suguhan utama gelaran *car free day* (CFD) Jogja Kreatif #20, Minggu (25/1) mendatang. Panitia menyiapkan sejumlah penampilan menarik pada acara yang besok mengusung tema *Classic Story* tersebut.

Citra Tunjung Sari, selaku panitia Jogja Kreatif mengatakan, pihaknya ingin menggugah kenangan masyarakat Yogyakarta terhadap hal-hal yang dahulu

pernah menjadi bagian dari kehidupan warga.

"Bagi para generasi muda, ini bisa menjadi ajang untuk mengetahui beragam hal yang dulu menjadi tren. Dan tentunya, generasi muda juga semakin paham dan tahu beragam kesenian zaman dulu," ujar Citra, Selasa (20/1).

Beragam komunitas dan pengisi acara akan menye-

marakan acara yang akan berlangsung di penggal Jalan Sudirman Yogyakarta itu. Beberapa



komunitas yang hadir di antaranya komunitas *pengiat* sejarah, komunitas kendaraan klasik, DJOGJAKARTA 1945 yang akan menampilkan teatrikal perjuangan "Djogja Kembali".

"Melalui gelaran ini kami ingin masyarakat menge-

tahui bahwa bahwa sesuatu yang klasik masih bisa dinikmati hingga saat ini dan memiliki beragam cerita," tandasnya.

Selain itu, beragam hiburan lain pun telah disiapkan panitia guna meramalkan gelaran Jogja Kreatif kali ini. Mulai tari, pertunjukan musik, hingga pembagian tiga ribu pizza. Dijelaskan Citra, bagi setiap pengunjung gelaran Jogja Kreatif

■ Bersambung ke Hal 14

## Pengunjung Bisa

Sambungan Hal 13

akan mendapatkan pizza gratis persembahan Mister Pizza.

Pengisi acara lainnya, seperti *band*, penyanyi solo, pentas musik *rap*, akan semakin menyemarakkan acara tersebut. Nantinya, acara tersebut juga akan dibuka dengan senam kesehatan

jasmani (SKJ).

"Bagi masyarakat yang hobi fotografi, di acara tersebut juga akan diadakan acara motret model yang dipersembahkan oleh Radio Sonora," imbuh Citra. Tak hanya itu, Radio Sonora juga akan mengadakan pengobatan gratis.

Acara yang terselenggara berkat kerja sama koran *Tribun Jogja*, Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Yogyakarta, Pemerintah Kota Yogyakarta, Radio Sonora, dan Mister Pizza tersebut akan berlangsung mulai pukul 06.00 hingga 10.00. (mim)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2015  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005